

Familienbetrieb mit Leistungsstärke

Lebhafte Saison-Eröffnung beim Fruchthof Diethelm in Siebnen

Zur Eröffnung der saisonalen Produktion wurde auf dem Fruchthof Diethelm in Siebnen unter anderem der neue Apfel-Chämpis vorgestellt.

• VON WALTER KISTLER

Das herrliche Maiwetter war nicht ganz unschuldig, dass am Samstag zahlreiche Interessenten und Stammkunden den Fruchthof der Familie Diethelm in Siebnen-Galgenen aufsuchten. Sie folgten der Einladung zur Saison-Eröffnung mit Degustation des neuen Apfel-Chämpis, welcher ab sofort in die reiche Angebotspalette des Hoflädels gehört. Mit grossem Interesse liessen sich die Besucher die imposanten Obst- und Beerenplantagen zeigen und erklären. Der Rundgang konnte aber auch ohne Führung absolviert werden, denn klare Wegweiser und perfekt gefertigte Schrifttafeln klärten über die verschiedenen Kulturen auf.

Erdbeeren und bald Kirschen

An der Theke konnte der mit grosser Spannung erwartete Apfel-Chämpis degustiert werden. Es kam gut an, dieses prickelnde, fruchtige Getränk aus Äpfeln vom Fruchthof Diethelm. Besonders die Damenwelt konnte sich rasch mit dem neuartigen Chämpis anfreunden. Geschickt wurden aparte Geschenkideen in verschiedenen Variationen und Preislagen präsentiert. Dass die Erdbeer-Ernte in diesen Tagen angelaufen ist, war nicht zu übersehen, denn wer möchte die ersten

aromatischen Früchte nicht gleich einkaufen? In ungefähr zwei Wochen werden dann im Hoflädli die ersten knackigen Kirschen in Selbstbedienung feilgeboten.

Effiziente Direktvermarktung

Die Familie Josef und Heidy Diethelm mit den Söhnen Kilian und Pa-

trick zeigte den Fruchthof-Kunden eindeutig, wie sie dank grossem Einsatz von finanziellen Mitteln und Arbeitsleistung mit der Direktvermarktung längsten ernst machen. Die grosse Kundschaft von Privaten, Restaurants und Hotels schätzen das seriöse Angebot das ganze Jahr hindurch und halten dem Fruchthof die Treue. Viele schätzen es, auf dem Weg zum Hoflädli mit den Produzenten der

angebotenen Obst- und Beerensorten über die saisonalen Produkte zu plaudern.

Der Samstag hat eindrücklich gezeigt, was ein Familienbetrieb in engem Zusammengehen und mit einer gewissen Risikofreude zu leisten im Stande ist. Die Saison ist eröffnet und der Apfel-Chämpis wird zweifellos grosse Beliebtheit und Zuspruch erfahren.



Gemütlich wird der neue Apfel-Chämpis degustiert.

Bild Walter Kistler

Zwei neue Samariter-Lehrerinnen

Der Samariterverein Reichenburg hat zwei neue Samariterlehrerinnen. Anfang Mai haben Ursi Schnider und Gina Ruoss die Ausbildung als Samariterlehrerinnen mit Erfolg abgeschlossen. Der Samariterverein Reichenburg gratuliert recht herzlich. Wir freuen uns auf die kommende Zusammenarbeit mit den beiden neuen Samariterlehrerinnen.

SV Reichenburg